

En un acto encabezado por el rector, doctor Iván Grullón Fernández, la Universidad Autónoma de Santo Domingo (UASD) investió a los doctores Chen Chao-Long, taiwanés, y Vinko V. Dolenc, esloveno, como Profesores Honorarios de la Facultad de Ciencias de la Salud, por sus méritos profesionales y aportes científicos en sus respectivas áreas de cirugía hepática y neurocirugía.



Autoridades y galenos al momentos de su investidura como Profesores Honorarios.

El doctor Wilson Mejía, decano de la Facultad de Ciencias de la Salud, quien tuvo a cargo la lectura de las semblanzas de los homenajeados, resaltó sus atributos profesionales y las contribuciones que estos han hecho a la medicina, lo cual les hace merecedores de la distinción otorgada por la Primada de América.

De su lado, Chao-Long y Dolenc agradecieron a las autoridades universitarias la distinción hecha, al otorgarles los títulos que les acreditan como Profesores Honorarios de la UASD.

Chao-Long es egresado de la Universidad Médica Kaohsiung. Realizó sus estudios de cirugía en el Hospital Memorial de Chang Gung de Taiwán (1976-1979), siendo pionero en la realización de trasplante de hígado en Asia en 1984, procedimiento que luego realizó en Taiwán en 1994, utilizando un donante vivo.

UASD inviste como Profesores Honorarios de Ciencias de la Salud a dos eminentes profesionales de la medicina

Escrito por Rafael Paez

Jueves 19 de Febrero de 2015 14:23 - Última actualización Jueves 19 de Febrero de 2015 14:47



El doctor Fernando Collón Fernández, jefe de la Unidad de Medicina Interna del Hospital General de la Universidad de Santo Domingo, y el doctor Fernando Collón Fernández, jefe de la Unidad de Medicina Interna del Hospital General de la Universidad de Santo Domingo, fueron designados como Profesores Honorarios de Ciencias de la Salud por el Rector de la Universidad de Santo Domingo, doctor Rafael Paez, en un acto que se celebró el día 18 de febrero en el Salón de Actos de la Universidad de Santo Domingo.